



Una brillante recepción en el Palacio Municipal fué ofrecida ayer por el alcalde señor Justo Luis Pozo, a la reina de la

Crónica Social, señorita Leonidas Puig Montalvo y sus damas de honor. Con ellas aparecen también en la foto rodeando

al mayor habanero, señor Pozo, la reina del Carnaval, S. M. Consuelo I, y las integrantes de su corte.

### Ofreció el Alcalde un buffet a la Reina del "Concurso Intersocial"

El alcalde, señor Justo Luis Pozo, recibió en audiencia especial a la Reina y damas del Concurso intersocial de Carnaval, patrocinado por los Cronistas Sociales, señoritas Leonidas Puig Montalvo, reina y las damas Sarita Reyes Ortiz, Natalia Bastida, Mirna Balmaseda, Lazarita Tapia, Mercedes Martínez Montalvo y Angela Servides, a quienes ofreció un super buffet en el Salón de los Espejos.

Concurrieron al acto, como invitadas especiales, la Reina del Carnaval, Consuelo I y sus Damas de Honor, señoritas Angela Hernández Kalaz, Nereida Corominas Velazco, Irma Navarro Rodríguez, Dolores Miyares Valdés, Sonia Hernández Ramos y Ana Viña Quintana, en un acto de confraternidad.

El Mayor de la ciudad pronunció breves palabras de salutación a la reina Leonidas I y sus Damas acompañantes, agradeciendo la valiosa cooperación que están prestando al mayor lucimiento del carnaval.

Para contestar, pronunció también breves palabras el compañero Pedro Portuondo Calá, organizador de ese evento, agradeciendo al Alcalde sus gentilezas y actitud propicia.

Estuvieron presentes con las visitantes, el presidente del Ayun-

tamiento, doctor Armando de la Vega, doctor José Sarranz, director del Despacho de la Alcaldía; Luis Pozo Jiménez, secretario del Alcalde; los miembros de la Comisión Organizadora del Carnaval, señores René Dolz y doctor Francisco Ferrán Rivero; doctora Aida García Sarabia, directora de Bellas Artes; los compañeros Gustavo Parapar, Marcos Carmona, Astenógenes Rodríguez Batista y otros.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA